

2010 浦添市少年の船



問い合わせ こども青少年課 ☎876-1234 (内線6615)

平成22年度 浦添市・泉州市小中学生交流事業

中国のお友達と 異文化交流



問い合わせ こども青少年課 ☎876-1234 (内線6615)

平成22年度浦添市・泉州市小中学生交流事業が8月15日から19日までの4泊5日の日程で行われました。

この事業は、浦添市と友好都市の中国泉州市が隔年ごとに両市の小・中学生交流団を派遣し、スポーツ・文化・芸術などの交流を通して、互いの文化や

歴史に対する相互理解を深め、更なる友好親善を図り、国際性豊かな人材に寄与することを目的に行われています。

今年度は、西原廣美教育長を団長に市内小中学生の代表16人(総勢23人)が団員となり泉州を訪問しました。

第23回浦添市少年の船が、7月21日から24日までの3泊4日の日程で行われました。

今回は、市内在住の小学生58人、中学生10人、高校生10人、役員15人の計93人が参加し、福岡県と山口県を訪問しました。

【沖縄の伝統芸能を披露】

福岡県大野城市では、大野城市立下大利小学校の児童との交歓交流会が催され、少年の船団員は創作エイサー「モーレモール」、カチャーシー「ヒヤミカチ節」を沖縄の伝統芸能として披露しました。

【大自然と歴史を感じて】

福岡県では、福岡県青少年科学館やいのちのたび博物館、山口県では秋芳洞、秋吉台、秋吉サファリランドで壮大な自然を感じ、萩市城下町散策では松陰神社や松下村塾など、幕末から江戸時代の歴史を学ぶことができました。沖繩とは異なった風土・自然・歴史などを体験し、有意義な学習となりました。

【キャンドルセレモニー】

最後の夜には、笑いあり涙ありのキャンドルセレモニーを行い、団員の気持ちが一つになり感動の夜となりました。あっといふ間の4日間でしたが、団員にとってかけがえない思い出となった少年の船でした。

8/16



▶南少林寺での武術見学



▲各教室で交流

▲空手を披露

- 泉州市師範附属小学校との交流会
- ホームビジット先で昼食およびお土産交換などの交流
- ホームビジット受入学生と南少林寺見学(武術見学)
- 泉州市主催歓迎レセプション

8/15

- 上海にて、中国が誇るリニアモーターカーに体験乗車(最高時速約430km)

8/17



◀開元寺で記念撮影



▲英語で公開授業

▲交歓交流会フィナーレ

- 開元寺・老君岩見学
- 泉州市第三実験小学校での交流会
- 泉州市主催の歓送レセプションおよび交歓交流会

8/18

福建省福州市へ

- 福建省外事弁公室表敬訪問および昼食会
- 琉球館見学
- 上海外灘トンネル見学

8/19

- 上海より帰国



▲皆でヒヤミカチ節!



▲大自然 in 秋吉台!



▲松下村塾 皆真剣です。



▲キャンドルセレモニー 余興

自分が少年の船の班長になったとき、「せっかくやるなら」と思い総班長を務めることにしました。

班長は仕事が多く、大変で何度か辞めようかと考えました。けれど、やると決めたのは、自分なので最後まで頑張ろうと思いました。

最初は、皆がバラバラでどうなるのか不安だったけど、日を追うごとに仲良くなり、最終的には班長、団員、役員が協力して3泊4日の本研修を成功させたと思います。

本研修では多くの成果や多くの反省がありました。その成果と反省を学校や日常、そして将来にいかしていきたいです。大変だけど楽しくて、実りある浦添市少年の船でした。



総班長(1班班長) 玉那覇 拓